

今号の主な内容

- | | |
|----|-----------------------|
| 2面 | 2020年教科書採択 育鵬社教科書が激減 |
| 3面 | 2020大フォーラムが全国ネット集会 |
| 4面 | 革共同首都圏委員会からの訴え |
| 5面 | 優生保護法裁判—11.30大阪地裁判決批判 |
| 6面 | 84歳の独り言—出会った人々⑤ |

THE FUTURE 未 来

反帝国主義・反スターリン主義 万国の労働者と被抑圧民族は団結せよ

- 発行所 前進社関西支社
〒 532-0002
大阪市淀川区東三国 6-23-16
(振替 00970 - 9 - 151298)
 - 第1・3木曜日発行
● 200円(本体182円)
● 定期購読 購読料(送料別)
1月 400円(送料 188円)
半年 2,400円(送料 1,128円)
1年 4,800円(送料 2,256円)
 - 発行人 佐藤一

革命的共産主義者同盟再建協議会 <http://kakukyodo.jp/>

反貧困・沖縄・原発で官政権を倒そう

り京都地裁（柴山智裁
判長）は執行委員のA
さんに懲役1年、組合
員のBさんに懲役8
月、いずれも執行猶予
3年という不当判決を
くだした。この弾圧は
一連の闖生弾圧の一環
で、正当な組合活動
を強要未遂として闖
生の役員や組合員を
逮捕・起訴した事件。

用として働いていたミ
キサー運転手が組合に
加入して団交を申し入
れたといふ会社はこれ
を拒否、さらに子ども
の保育園入園に必要な
就労証明書の交付も拒
んだ。これらを闖生は
不當労働行為として抗
議し、偽装閉鎖をたく
らむ会社の監視活動を

判決は、正當な組合活動を「脅迫の実行行為だ」と決め付け、一連の会社による不当労働行為を不間に付した。関生は憲法28条労働基本権保障と労組法1条2項刑事免責を侵害する暴挙だと弾劾。組合員のBさんは「裁判長はまちがっている」と語った。



原子力事業本部、町役場に向けデモ行進（12月9日 美浜町）

関生弾圧 加茂生コン事件判決 裁判長はまちがっている

12月9日、美浜町に到着した。このリーデモには、のべ千数百の人が参加し、いく先々で「老朽原発うごかくな！」の声を大きくあげた。そして、わざわ

「地元合意」を許さない

コロナ対策を放棄し人々の命を危険にさらす菅政権の支持率が急落している。衆議院選挙で敗北した後、菅政権は依然として「緊急事態宣言」を実施するなど、コロナ対策を放棄する一方で、原発再稼働への動きや、辺野古土砂投入などの強権的手段を用いて、政治の正常化を図る。この攻撃を、反貧困・沖縄・原発のたたかいで打ち砕き、政権打倒を早期に実現しよう。

11月23日、関電本店前を出発した「老朽廃発うごかすな！大阪電

い
店前へ

の開催をぶつけた。この原特委で、稼働推進の2件の請と反対の10件の審査おこない、再稼働に一步踏み出すと、だ。老朽原発つなぐんだな
かった。本当に「老朽原発うごかすな！」は、闘争にたつた。

ないという。こうしたの態度だ。原発推理不尽な対応に対して抗議し、一般傍聴を認めさせた。やがて福井県内からや、伊方原発反対運動をたたかう人も集まり、傍聴闘争と役場前での抗議闘争を同時並行でおこなつた。11時30分ごろ傍聴闘争に参加した仲間が「ない」という報告は

数200人以上。ただちに町内デモで町役場に向かう。狭い路地のため長蛇のデモになつた。美浜町当局は、役場前の広場の使用を認めず、役場前の道路をひときわ大きな怒りのコールをあげた。

代表者が庁舎内に入り、町長に申し入れ。

その間、中島哲郎さん、若狭町の石地優さん、反対派講演の紹介議員を務めた河本猛さんが発言した。特に石地さんは12月4日の大阪地裁で大飯原発3・4号機の（2面につづく）

辺野古埋め立ては違法

海上抗議行動で果敢に訴え

11月21日 名護市辺 〔抗告訴訟〕の判決が
野古の新基地建設を 那覇地裁（山口和弘裁
巡り、県の埋め立て承 判長）であった。裁判
認撤回を取り消した 長は「訴えは法律上の
国土交通相の裁決は 訴訟に該当せず、不適
違法として、県が裁判 法で許されない」とし
の取り消しを求めた て県側の訴えを却下し
た。国交省裁決が確定
か適法かの判断を任せ
那覇地裁（山口和弘裁
判長）であった。裁判
の入り口を巡回
裁判の入り口を巡回
争で門前払いした。
県は控訴する間
岡高裁那覇支部に控
訴した。

2隻まで接岸できるようになつた。台船設置について市民からは「名護市安和からの土砂搬出の量が現場に投入する量を上回っているための対応だろう。」と訴えた。

犠牲になるのは障がい者だ。新たな障がい者を生む戦争は最大の暴力だ」と訴えた。参加者70人は連帯の拍手で応えた。

人々は戦争で真っ先に犠牲になつた、55人が抗議船6隻、カヌー27艇、ゴムボート1隻で、プラカードを掲げ、埋め立て工事中止を訴えた。シユワブゲート前でも市民が座り込み、



名護市辺野古の浜より「12・14海上抗議行動」に
向かうカヌーチーム

事は「地方自治の尊厳」ではなくものに等しいと司法が示しているものだ」と批判した。

やしないが是れ、絶対に許せないと怒りの声が上がつた。

9日 キャンプ・シユワブゲート前で、「辺野古障がい者のつどい」実行委員会のメンバーが辺野古新基地建設断念を求めるアピール文を読み上げた。3日からの「障害者週間」に合わせて集会を開く予定

14日 沖縄防衛局が砂を積載するための大型船「デッキバージ」（全長141m、最大幅36m）が設置された。9千立方mの土砂の積載が可能で、土砂運搬船が来れない日でも作業を継続できる。（土砂運搬船8~9隻分の工区「2」での割程度埋め立てが進んでいる（杉山）

事は「地方自治の尊厳はなきものに等しい」と司法が示しているものだ」と批判した。

やしないが是れに於て
に許せない」と怒りの声が上がった。
9日 キャンプ・シユワブゲート前で、「辺野古に古墳がない者のつどい」実行委員会のメンバーが辺野古新基地建設断念を求めるアピール文を読み上げた。3日からの「障害者週間」に合わせて集会を5日に開く予定の大浦湾に、洋上で土砂を積載するための大型船「デッキバージ」（全長141m、最大幅36m）が設置された。9千立方mの土砂の積載が可能で、土砂運搬船が来れない日でも作業を継続できる。（土砂運搬船8~9隻分の工区「2」で6割程度埋め立てが進んでいる（杉山））
14日 沖縄防衛局が



12月12日、「育鵬社」まで激減した。公民は激減 全国報告集会 2020」(主催「戦が、20年には0・4%争教科書」はいらなにまで激減した。歴史的大勝利である。

エルおおさかでズームを含めて120名を超える参加で開催された。育鵬社を激減に追い込んだ全国の仲間といっしょに勝利の喜びをコロナ禍がなければわかつあえたのだがしかたがない。次の機会に期待したい(写真左)。

全国シェアが激減

史教科書は全国シェアが6・3%で採算ラインとされる10%をうかがう勢いだった。しかし、全国各地のたたかいで、不採択に追い込まれた。名古屋市の攻防は激しかった。名古屋市に初めて育鵬社を採択させようとする河村市長の政治介入に対し、市民が続々と決起して採択させた。これらは全国各地の地道な活動を開始した。

15年に5・7%だったが、20年には0・4%争教科書」はいらなにまで激減した。歴史的大勝利である。

エルおおさかでズームを含めて120名を超える参加で開催された。育鵬社を激減に追い込んだ全国の仲間といっしょに勝利の喜びをコロナ禍がなければわかつあえたのだがしかたがない。次の機会に期待したい(写真左)。

全国シェアが激減

史教科書は全国シェアが6・3%で採算ラインとされる10%をうかがう勢いだった。しかし、全国各地のたたかいで、不採択に追い込まれた。名古屋市の攻防は激しかった。名古屋市に初めて育鵬社を採択させようとする河村市長の政治介入に対し、市民が続々と決起して採択させた。これらは全国各地の地道な活動を開始した。

育鵬社教科書が激減

2020年採択

草の根保守、維新、安倍・菅に打撃

大阪市

大阪市でも悔しさを

バネに育鵬社不採択に

始された。「子どもた

ちに渡すな! あぶな

い教科書 大阪の会】

東大阪市教育委員会や

市長公室等との交渉も

滋賀県、広島県、市、

藤沢市、石川県、

国市、下関市、北九州、

熊本のたたかい等々全

国でたたかわれてい

る。集会ではこれらの

一部が各地からズーム

東大阪市ではこれとた

かうのためにオール東

大阪市は教科書採択に

あはいていた。この

11年7月、大阪府内

で唯一、東大阪で育鵬

社の採択が強行され

いた。

東大阪市

「骨格提言」の完全実施求める

2020大フォーラムが全国ネット集会



『骨格提言』の完全実現を求める2020大フォーラムは、10月23日に東京2カ所、埼玉・群馬・兵庫の5カ所の会場と個人や事業所をインターネットでつなげて、関西在住の難病の方から、24時間工呼吸器をつけている患者から、夜間の介助が保障されない、という悲痛な訴えがあります。

このなわれました。(写真)コロナウイルス感染の恐れのため集まりにくいのであれば、いつそ全国をネットでつなげて、いのちの選別を許さない!北海道から発言を予定していた堀さんは、定めていた連帯のメッセージも含めた連帯のないでしまおうという発想です。

京都で「安樂死」報道問題にも取り組んでいた小泉さんは、「医者・医療は、人の命を救うこと全うしてください。報道は生きる可能性をみいだせる報道をしてください。」と語りました。

木さんは、「今、新型ウイルスに感染し、「濃厚接触者」として入院されたため、緊急アピールセージを寄せられました。また、緊急アピールとして、関西在住の難病の方から、24時間工呼吸器をつけている患者から、夜間の介助が保障されない、という悲痛な訴えがあります。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」と語りました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

多額の発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

10月23日 10月23日

京都で「安樂死」報道問題にも取り組んでいた小泉さんは、「医者・医療は、人の命を救うこと全うしてください。報道は生きる可能性をみいだせる報道をしてください。」と語りました。

木さんは、「今、新型ウイルスに感染し、「濃厚接触者」として入院されたため、緊急アピールセージを寄せられました。また、緊急アピールとして、関西在住の難病の方から、24時間工呼吸器をつけている患者から、夜間の介助が保障されない、という悲痛な訴えがあります。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

多くの発言の中で、ちを『死』へと追いやられる「死」へと追いやりたいのでください」という命の選別の危険性が語られました。新型コロナウイルスパンデミックのなかで、医療崩壊されないでください」という命の選別の危険性が語られました。

た天海さんの裁判闘争原因になつていて、とも語られました。

た天海さんの裁判闘争原因になつていて、とも語られました。

た天海さんの裁判闘争原因になつていて、とも語られました。

た天海さんの裁判闘争原因になつていて、とも語られました。

市東さんの請求異議控訴審控訴棄却の反動判決

12月17日 東京高裁

12月17日、東京高裁は市東孝雄さんの請求を置く、異例の裁判で却の不当判決を下す、2018年の千葉地裁の不当判決に統一市東さんが勝ち取った。しかも、これまでに市東さんも取り消し、強制収用に道を開く強硬姿勢を示した。そもそも本裁判は、Aによる書類の偽造、強制的手段を二度明け渡し命令のあまり、市東さんへの土地買収権がないこと、Nの不正当性を司法自らが的的な誓約、今日的な空

は市東孝雄さんの請求を置く、異例の裁判であつた。にもかかわらず、法律を踏みにじったのである。この日は150人の人々が東京高裁に集まき、今回も不正当性を開き直つて見せたのであり、公判前の情報とデータをも取り消した。A(成田空港会社)には上告・強制執行停止申立てを通してただAによる書類の偽造、強制的手段を二度明け渡し命令のあまり、市東さんへの土地買収権がないこと、Nの不正当性を司法自らが的的な誓約、今日的な空

の不正当性を司法自らが的的な誓約、今日的な空

の不正当性を司法自らが的的な誓約

人民主体の共産主義運動を

革共同首都圏委員会からの訴え

11月の総会呼びかけ文にもありますように、世界、そして、国内の情勢は、私たち共産主義者と自覺する者にとって、一時の猶予も与えていません。人が苦しみ、必死でたかっているのです。人民に対して向き合ったかっているのです。必要なことは、論をまたないでしょ。

私たちが1970年に、華僑青年闘争委員会の糾弾を受けてから50年が過ぎた。たかうアジア人民と連帯してきたのか。我々は血債を本当に償うことができるのか。その道筋として築き上げた店休業状態でした。党は今鑄びついていないだろうか。もう一度検証されねばならない。

いや7・7思想は鑄びつき風化しそうな現実の中で、2019年末党内女性差別事件が起きた。深刻な女性差別事件だ。私は初めてこの話を聞いたとき、最も厳しい糾弾と自己批判を要求されるのは私たち女性解放戦線だとけ止めます。

書者が私たちとの討論で起り、続けていた性暴力とも、彼の自己変革を拒まない限り、私は何年かけようとも、被害者の精神的ショックに向き合った。被害者への謝罪とともに、被害者の精神に対する性暴力を作り出すためには、私たち自身の問題の解決のためにも、繼續して責任を持たなければなりません。この加害者との討論が、私たち自身の人間観を問い合わせ、この過程は、同時に、これまで党の中のことなく辞任を推し進

度に終始しました。

この過程で私たちが

度に終始しました。

